

萌丘東幼稚園
萌丘東保育園 ほいくだより

2025



ひがしっ子 3月



園長コラム

春の足音が近づいてきました。園内の花々も少しずつ顔を出し、こども達の笑い声も一層明るく響く季節になってきました。3月は冬の寒さから春の温かさへと変わる大切な時期。園では、春の訪れを感じながら、こども達が元気に過ごせるような活動を取り入れています。

この1年間を振り返ると、こども達は驚くほど成長しましたね。最初は緊張していた子も、今では友達と一緒に楽しく遊ぶ姿が見られるようになり、私たち大人も感動させられます。どんなに小さな成長でも、それはこども達にとって大きな意味を持っています。東園に通いながら、その大きな意味をたくさん積み上げられるようにしてあげたいものです。

また、3月は卒園の時期でもあります。年長さんが次のステップに進む姿を見守りながら、これまで学んできたことや経験してきたことを大切に、今後も自信を持って新しい環境に挑戦していくことを願っています。東園での生活が年長さんの心と身体と頭脳を大きく成長させました。これからもっと成長することでしょう。必ず大丈夫です。親子で支えあいながら進んでいってください。

最後に、これから迎える新年度に向けて、園全体で準備を進めています。新しい学年がスタートする際には、こども達一人ひとりが自分らしさ・優しさ・力強さが育まれる環境づくりを目指していきます。一年間、園へのご理解とご協力ありがとうございました。これからもよろしくをお願いします。

0～2歳児クラスの1か月

1年たつと

この一年で、歩けるようになったり、おしゃべりが増えたりと、それぞれのペースで大きく成長しましたね。時には泣いたり甘えたりしながらも、一步ずつ前へ進んできたこども達。進級や新しい環境への期待と不安もあると思いますが、これまでの経験がきっと力になります。来年はどんな体験がこども達を待っているのか、今から楽しみにしていってください。





保護者会会長挨拶

1年間ありがとうございました 渡辺健太

冬の寒さも次第にやわらぎ、春の訪れが近づいてきたこの頃、皆様におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

また、保護者会の活動に対し、日頃から温かいご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

まず初めに、園の子供たちが無事に1年間を終え、成長している姿を見守り続けることができ、私たち保護者にとっても大変喜ばしいことでした。子どもたちは昨年引き続き、この1年で多くのことを学び、さまざまな経験をしました。その成長の一端を見守ることができたことを嬉しく思います。

特に年長児の保護者様にとっては、東園でお子さんと過ごす最後の1年になった方もいらっしゃると思います。来月には真新しいランドセルを背負って登校し新しい友達と過ごす小学校生活に、子供たちはワクワクしているのと同時に、保護者の皆様にとってはお子さんの成長にひとしお感慨深いことかとお推察いたします。

振り返りますと、今年度も園行事や保育活動を通じて、多くの保護者の皆様と共に協力し合い、子どもたちの笑顔に囲まれた時間を過ごすことができたと感じております。皆様のご協力があってこそその賜物であり、改めてこの場を借りて御礼申し上げます。

先生方には、日々の保育を通じて、子どもたち一人ひとりに愛情深く接していただき、心から感謝申し上げます。先生方のご尽力により、子どもたちは安心して楽しい園生活を送ることができました。

来年度保護者会としても、今後の活動を通して園との連携を深めてまいりますので、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後に、保護者の皆様、園児の皆様、先生方が健やかで幸せな日々を送れるよう、心よりお祈り申し上げます。

本当にありがとうございました。



3～5歳児クラスの1か月

あたらしい春

こども達は友達との関わりが深まり、できることもぐんと増えましたね。年少さんは自分でできることが増え、年中さんはお兄さん・お姉さんらしくなり、年長さんはもうすぐ小学生。どの子も一年間、たくさんの経験をして大きく成長しました。新しい環境への期待と不安もあると思いますが、これまでの経験がみんなの力になります。自信をもって、新しい一歩を踏み出してください。

